

# Estudiantes UDLAP obtienen primer lugar en congreso de Londres

UDLAP

17 mil suscriptores

Talento UDLAP: Estudiantes obtienen 1º lugar en congreso de Londres

Ver más tarde

Compartir

- En la 28th Edition of World Congress on Nursing Education & Research presentaron tres investigaciones. Rosario Guadalupe Ramírez Machorro y María del Rosario Ramírez Machorro, estudiantes de sexto semestre de la Licenciatura en Enfermería de la Universidad de las Américas Puebla, participaron en la 28th Edition of World Congress on Nursing Education & Research, realizado en la ciudad de Londres, evento en el que presentaron tres investigaciones relacionados al tema de enfermería y en el cual uno de ellos obtuvo el primer lugar. “En este congreso participaron representantes de varios países con el objetivo de descubrir los avances en la práctica de la salud, la gestión

y la educación con médicos, enfermeras, profesionales de la salud, así como con profesores y estudiantes”, explicó en entrevista la estudiante de la UDLAP, Rosario Guadalupe Ramírez Machorro, quien además comentó que los países presentes en este congreso fueron: España, Arabia Saudita, Italia, Nueva Zelanda y “nosotras como únicas representantes de México”.

Asimismo, mencionó que para participar en el congreso tuvieron que cubrir una serie de requisitos como: 1.-Ser estudiantes de universidad. 2.- La investigación a presentar sea de propia autoría, bajo la supervisión de una directora académica, que en este caso fue la Dra. Corina Mariela Alba y la profesora María de las Mercedes Nuri Reyes. 3.- Mandar el abstracto en noviembre para finalmente conocer el resultado de aceptación en enero.



Sobre el trabajo de investigación con el que ganaron el primer lugar en la 28th Edition of World Congress on Nursing Education & Research, María del Rosario Ramírez Machorro informó que éste se titula “Un grupo de interés en común, una nueva forma de enseñanza”: “Esta investigación comprendió la reunión de un grupo de estudiantes cuyo interés estaba basado en un tema en específico relacionado a la enfermería, ya sea un artículo científico o un poster, a fin de discutirlo e investigarlo afondo, todo esto de manos de dos académicas de la UDLAP quienes dirigían, ampliaban y moderaban la información”, explicó María del Rosario, quien además destacó que el motivo por el cual obtuvo esta investigación el primer lugar en el congreso fue

porque sembró en los presentes la pregunta de cómo es que estos estudiantes voluntariamente asistían a las sesiones.

Finalmente, ambas estudiantes de la UDLAP se dijeron orgullosas de participar en este congreso, principalmente por haber obtenido el primer lugar con uno de sus carteles y porque fueron las participantes más jóvenes del evento; “las demás personas que asistieron al congreso tenían doctorado o maestría”, mencionó Rosario Guadalupe Ramírez.